

未来へ！

高知市立十津小学校
2021. 7. 5
第 13 号

求める児童像

心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

7月です。1学期最後の締めくくりに向け、各学年がラストスパートをかけています。暑い日が続くと思いますが楽しい夏休みに向けて頑張ってくださいね。

さて、先週は低学年の水泳学習がスタートしました。1、2年生は小プールで楽しく水遊びをしながら水に慣れ親しんでいきます。3年生は大プールでクロールの基本的な泳法を学び始めます。浮く、潜る、泳ぐなどの動きを習得し、水の抵抗を受けないきれいな伸びのある泳ぎを目指します。頑張れ低学年のみんな！



きゃー冷たい

人権・道徳参観日特集

人権・道徳参観日へのご参加ありがとうございました。子どもたちの学びはいかがでしたか？各学年の発達段階に応じて、友達のことやいじめ問題、言葉遣いや人間関係などをテーマに、豊かな心を育む学習を展開しました。21世紀を生きるテーマのひとつである「共生」についての学びを深め、人間関係の構築やコミュニケーション能力の育成を図っていきます。



小中連携の推進

三里中学校の先生方が5、6年生の授業参観にいられました。参観後は各教室で小学生と一緒に給食を食べてもらいました。中学校に顔見知りの先生ができるとう入学後も安心ですね。



人権標語

三里地区人権推進協議会から毎年依頼がある人権標語を、今年も5、6年生が書きました。高学年らしく、世界平和という広い視点の作品が多くありました。コロナ禍で世界中が疲弊している状況ですが、一人一人が人権・平和への願いを、心を込めて読んだ標語はどれも素晴らしい出来でした。いくつか紹介します！！

導こう 笑顔広がる 世界へと	武内 颯輝	「ありがとう」 心を温める いい言葉	清藤 琉那
思いやり お互いもてば いい社会	中村 心音	差別なし 個性たくさん 楽しいな	西川 大翔
広げよう 平和の音色 世界へと	福島 蒼哉	優しさは 世界をつなぐ 宝物	市吉 冬夢
わになろう 世界のみんなで 手をつなぎ	青木 知宏	争いを なくして平和 わが地球	山崎 悠正

校内ぶらり



返信欄